



Immer wenn auf einem Firmen- oder Betriebsgelände Waren und Material von A nach B transportiert werden, zum Beispiel auf Förderbändern oder mit Gabelstaplern, lautet die Überschrift Interlogistik. Vom 19. bis 23. 5. trifft sich die Branche in Hannover bei der CeMAT 2014, der Weltleitmesse für die Intralogistik. Auch viele junge Menschen zieht es dort hin - weil sie einen Job suchen oder weil sie in diesem Bereich studieren oder eine Ausbildung absolvieren. Wir haben den Nachwuchs gefragt, was am Thema Intralogistik so interessant ist.

### **Leadin**

Immer wenn auf einem Firmen- oder Betriebsgelände Waren und Material von A nach B transportiert werden, zum Beispiel auf Förderbändern oder mit Gabelstaplern, lautet die Überschrift Interlogistik. Vom 19. bis 23. 5. trifft sich die Branche in Hannover bei der CeMAT 2014, der Weltleitmesse für die Intralogistik. Auch viele junge Menschen zieht es dort hin - weil sie einen Job suchen oder weil sie in diesem Bereich studieren oder eine Ausbildung absolvieren. Wir haben den Nachwuchs gefragt, was am Thema Intralogistik so interessant ist.